

Alerta por *intensas lluvias*; desalojarán *zonas de riesgo*

ERIK DAÉN OSORIO CHÁVEZ / REPORTERO

Al tiempo de decretar una alerta por las fuertes lluvias que se esperan en la entidad durante los primeros 10 días de este mes de julio, el Sistema Estatal de Protección Civil anunció que se procederá, a través de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, al desalojo de habitantes que se ubican en las zonas de riesgo.

Cabe señalar que de acuerdo con el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), en el estado ocho de cada 100 viviendas se encuentran edificadas en lugares considerados como peligrosos.

El director de Protección Civil, Miguel García-Conde Álvarez, explicó que los sitios donde se ubican estas áreas de riesgo, son la Sierra, Huasteca y la región Otomí-Tepesua.

Subrayó que es alta la probabilidad de que Hidalgo sea afectado con algún temporal fuerte, por lo cual la **Conagua** realiza ya los trámites jurídicos para el desalojo de las familias, que se asientan en zonas riesgosas y que incluye los derechos de vía.

Precisó el funcionario que ante los pronósticos de lluvias fuertes a intensas que se tienen para los primeros 10 días de julio, además del desalojo de familias que se ubican cercanas a los cauces, las autoridades de Protección Civil y de la Secretaría de Obras Públicas, realizan la revisión de ríos, causes y drenes en los lugares considerados como de alta vulnerabilidad a inundaciones, entre los que se encuentran Pachuca, Tulancingo, Meztlán y la región de Tula-Tepeji.

Respecto a las precipitaciones registradas en las últimas 72 horas, dijo que los daños han sido

en casas habitación y deslaves carreteros.

Señaló que los municipios que han resultado con algún daño son Zempoala, Cuautepec y Tlahuelilpan, donde al menos 19 viviendas fueron afectadas por la lluvia. En el caso de deslaves, en las últimas horas se han registrado dos en Metepec y Tenango de Doria, donde ha sido necesario introducir maquinaria pesada para limpiar los caminos.

Miguel García-Conde alertó que continuarán las lluvias en los siguientes

días, por lo que hizo un llamado a los alcaldes para que pongan en marcha sus acciones de protección civil y cuenten con un plan de emergencia ante una contingencia.

Daños en escuelas de Tulancingo

Planteles educativos del municipio de Tula de Allende, sufrieron desperfectos en sus instalaciones a consecuencia de las fuertes lluvias que se registraron en la región. Fueron dos escuelas del nivel preescolar las afectadas parcialmente, lo que motivó a sus directivos suspender las labores, a fin de evitar que algún alumno pudiera resultar lesionado.

El desbordamiento de un río aledaño a la escuela María Latour, ubicada en la cabecera municipal, provocó la parcial inundación de dos aulas, una de ellas era la destinada a computa-



Continúa en siguiente hoja

Fecha 03.07.2009	Sección Nacional	Página 36
---------------------	---------------------	--------------

ción, por lo que estuvieron en riesgo algunos equipos electrónicos didácticos. De igual manera el agua cubrió la cancha de usos múltiples.

En la escuela Venustiano Carranza, ubicada en la comunidad de Pueblo Nuevo, sucumbió la barda perimetral del plantel escolar a consecuencia de la lluvia, por fortuna los menores aún no ingresaban al plantel, por lo que no se registró ningún lesionado, informó la directora María Antonia Serrano.

En ambos centros educativos serán los padres de familia y educadores, quienes se encarguen del saneamiento de las instalaciones, aunque será necesario la intervención de las autoridades para que brinden el apoyo necesario, sobre todo en el caso de la escuela que se quedó sin barda perimetral.



Sufren planteles educativos graves afectaciones.